

Anies Sebut Para Pendorong Darah Sebagai Pahlawan Kemanusiaan

JAKARTA (IM) - Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan mengapresiasi orang-orang yang telah mendonorkan darahnya bagi keselamatan orang lain. Hal itu disampaikannya pada peringatan Hari Donor Daerah Sedunia, yang diperingati tiap tanggal 14 Juni 2022.

"Hari ini kita memperingati Hari Donor Darah Sedunia, kita juga memberikan penghargaan kepada mereka yang telah secara ikhlas mendonorkan darahnya yang dipakai untuk menyelamatkan sesama," tulisnya dalam postingannya di Instagram @aniesbaswedan, Rabu (15/6).

Tak lupa, dia pun mengapresiasi Palang Merah Indonesia (PMI) DKI Jakarta yang telah melakukan donor darah lebih dari 150 kali. Anies pun menyamakan para pendonor

darah ini dengan penyelamat kemanusiaan.

"Jika satu kali donor darah dapat menyelamatkan nyawa, maka sukarelawan yang telah melakukan donor darah 150 hingga 200 kali merupakan Pahlawan Kemanusiaan yang sudah menyelamatkan banyak nyawa. Terutama bagi para pendonor sudah lebih dari 30 tahun melakukan donor darah," ujarnya.

Menurutnya, penghargaan yang diberikan hari ini bukan sekadar tanda untuk diri sendiri, tapi penanda untuk masyarakat agar ini menjadi inspirasi pribadi berarti mulia.

"Insya Allah menjadi contoh di masyarakat sekitarnya, keluarga, lingkungan, dan harapannya makin banyak lagi yang melakukan kegiatan donor," ucapnya. ● ber

Toko Cat di Pondok Labu Terbakar, 11 Damkar Dikerahkan

PONDOK LABU (IM) - Kebakaran melanda toko cat di kawasan Pondok Labu, Cilandak, Jakarta Selatan, Rabu (15/6), tepat di samping kampus BSI. Untuk memadamkan api, 11 mobil pemadam kebakaran dikerahkan ke lokasi.

Informasi kebakaran itu disampaikan oleh akun Instagram @jktinfo pada Rabu (15/6) ini. Tampak api berkobar di sebuah ruko. Tampak petugas damkar juga sudah ada di lokasi guna melakukan pemadaman.

Berdasarkan informasi dari Command Center Damkar, kebakaran tersebut terjadi di toko cat, berlokasi di Jalan RS Fatmawati, dekat Pasar Pondok Labu. Kebakaran terjadi pukul 09.20 WIB. Api berhasil dilokalisasi

petugas Damkar pukul 10.12 WIB.

"Sudah ada 11 unit dan 45 personel yang dikerahkan ke lokasi guna pemadaman," ujar petugas Comand Center, Rabu (15/6).

Sejauh ini, belum ada laporan tentang korban jiwa akibat kebakaran yang melanda toko cat itu. Kerugian materil juga belum bisa ditaksir lantaran petugas masih melakukan pemadaman apinya.

Akibat kejadian tersebut, arus lalu lintas di depan lokasi pun cukup padat mengingat mobil petugas Damkar tengah melakukan pemadaman. Hanya saja, kepolisian telah berada di lokasi guna pengamanan dan pengaturan arus lalu lintas. ● ber

4 | Metropolis

FOTO: ANT



PENUTUPAN SEMENTARA TEBET ECO PARK

Pekerja berjalan di Tebet Eco Park, Jakarta, Rabu (15/6). Pemprov DKI Jakarta melakukan penutupan sementara tempat tersebut hingga akhir Juni 2022 dalam rangka pemeliharaan taman dan perbaikan fasilitas.

Pemprov DKI Gencarkan Vaksinasi Covid-19 untuk Anak di Atas 6 Tahun

Warga Jakarta yang sudah divaksin Covid-19 dosis ketiga 3.949.937 orang, dan dosis kedua 10.712.873 orang, dan dosis pertama 12.542.553 orang.

JAKARTA (IM) - Pemprov DKI Jakarta mengencakan pemberian vaksinasi Covid-19 dosis ketiga atau booster untuk anak di atas 6 tahun. Begitu pula dengan strategi testing dan tracing untuk melacak kasus Covid-19 sedini mungkin.

"Vaksinasi Covid-19 terus digalakkan pada warga Jakarta usia lebih dari 6 tahun, guna mengurangi penularan dan dampak virus Covid-19," tulis akun Instagram Pemprov DKI Jakarta, @dkijakarta, Rabu (15/6).

Berdasarkan data Dinas

Kesehatan (Dinkes) DKI Jakarta, sebanyak 3.949.937 orang sudah divaksinasi Covid-19 dosis ketiga atau booster.

Kepala Bidang Pencegahan dan Pengendalian Penyakit Dinkes DKI Jakarta Dwi Oktavia mengatakan, data tersebut dihimpun hingga Rabu (15/6).

"Total dosis tiga sampai saat ini sebanyak 3.949.937 orang," kata Dwi dalam keterangan tertulis, Rabu (15/6).

Sementara itu, jumlah warga yang sudah divaksinasi dosis pertama yakni ada sebanyak 12.542.553 orang atau sekitar

124,4 persen. Proporsinya, 70,5 persen merupakan warga ber-KTP DKI dan 29,5 persen warga KTP non-DKI Jakarta.

Sedangkan, warga yang sudah divaksinasi dosis kedua yakni mencapai 10.712.873 orang atau sekitar 106,2 persen. Proporsinya, 73,8 persen merupakan warga ber-KTP DKI dan 26,2 persen warga KTP non-DKI Jakarta.

Kasus Covid Meningkat Tingkat keterisian tempat tidur atau bed occupancy ratio (BOR) di rumah sakit rujukan Covid-19 di Jakarta saat ini 4 persen. Rinciannya, 169 tempat tidur digunakan pasien isolasi.

Sementara itu, tingkat keterisian tempat tidur di ruangan intensive care unit (ICU) adalah sebesar lima persen dengan 31 pasien. Data tersebut dihimpun Dinas Kesehatan (Dinkes) DKI Jakarta hingga Minggu (12/6).

Dilaporkan bahwa kasus Covid-19 di DKI Jakarta kembali mengalami lonjakan. Hal itu terlihat dari adanya penambahan kasus Covid-19 sebanyak 517 dalam kurun waktu 24 jam, pada Selasa (14/6).

Dengan demikian, jumlah kasus Covid-19 di Ibu Kota hingga saat ini berjumlah 1.254.384, terhitung sejak Maret 2020.

"Kami turut mengimbau agar masyarakat juga mewaspadai penularan varian Omicron yang kini juga meningkat di Jakarta," kata Kepala Bidang Pencegahan dan Pengendalian Penyakit Dinas Kesehatan Provinsi DKI Jakarta Dwi Oktavia, melalui keterangan tertulis, Selasa (14/6) malam. Sementara itu, jumlah kasus aktif di Jakarta hari ini mengalami kenaikan sebanyak 327, sehingga jumlah kasus aktif kini sebanyak 2.706. ● osm



FOTO: ANT

FENOMENA SUPERMOON STROBERI

Fenomena bulan purnama penuh stroberi terlihat dari langit di Depok, Jawa Barat, Rabu (15/6). Badan Riset dan Inovasi Nasional (BRIN) menyebut supermoon sebagai fenomena ketika bulan purnama berada dalam posisi terdekatnya dengan Bumi (apsis/perigee), dan nama Supermoon Stroberi berasal dari masyarakat suku asli Amerika Algonquin di AS timur laut dan Kanada Timur yang mengacu pada waktu panen stroberi.

PKL dan Parkir Liar bikin Semrawut, Tebet Eco Park Ditutup Sementara

JAKARTA (IM) - Tebet Eco Park, Jakarta Selatan, terlihat semrawut akibat banyaknya pedagang kaki lima (PKL) dan juga oknum yang memanfaatkan parkir liar sehingga lalu lintas tidak terkendali. Padahal taman tersebut digadang-gadang menjadi ruang interaksi atau ruang ketiga masyarakat.

Seperti diketahui setiap akhir pekan Tebet Eco Park akan ditutup hingga akhir Juni 2022 mendatang.

"Terima kasih Teman untuk antusiasme selama dua bulan ini. Untuk kenyamanan bersama, Tebet Eco Park akan ditutup hingga akhir Juni," tulis laman Instagram resmi Dinas Pertamanan dan Hutan Kota (Distahut) DKI @tamanhutanndki dikutip, Rabu (15/6).

Adapun alasan penutupan sementara Tebet Eco Park yaitu pemeliharaan taman dan perbaikan fasilitas yang ada. Namun, taman tersebut akan segera dibuka kembali.

"Penutupan sementara Tebet Eco Park dalam rangka pemeliharaan taman dan perbaikan fasilitas sampai dengan akhir Juni 2022. Eits, tapi jangan berkecil hati. Kami akan kembali. Nantikan

pada pemberitahuan selanjutnya ya, sampai jumpa!" jelas pengumuman tersebut.

Sebelumnya, Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan memanggil Kadistamhut Suzy Marsitawati dan Wali Kota Jakarta Selatan Munjirin dalam rangka rapat bersama terkait permasalahan Tebet Eco Park di Balai Kota, Jakarta Pusat.

"Iya (rapat) untuk dibarengi semua yang kemarin dikeluhkan," kata Munjirin, Selasa (14/6).

Pengunjung taman yang dilengkapi sejumlah fasilitas permainan anak itu selalu ramai setiap akhir pekan. Kawasan tersebut kian semrawut dengan hadirnya oknum parkir liar dan para PKL yang berjualan disekitar kawasan tersebut.

Bahkan hal itu membuat Kepala Dinas Perhubungan (Kadishub) DKI Jakarta DKI Syafrin Liputo geram. Ia bakal menindak tegas dan mengangkut kendaraan roda dua atau empat yang parkir sembarangan di Tebet Eco Park, Jakarta Selatan. Sebelumnya, sejumlah motor yang parkir sembarangan bannya dikempiskan.

"Parkir di badan jalan, di mana di sana tidak boleh parkir tentu kami akan melakukan tindakan, berupa mobilnya diderek atau roda duaanya kami lakukan pencaibuan pentil," kata Syafrin kepada wartawan, Selasa (14/6). ● osm

Presiden KSPI dengan Nada Tinggi Minta Pendemo Tidak Buat Gaduh

JAKARTA (IM) - Presiden Konfederasi Serikat Pekerja Indonesia (KSPI) Said Iqbal berusaha menenangkan peserta unjuk kawe yang terlibat keributan dengan aparat kepolisian saat aksi demonstrasi buruh di depan Gedung DPR/MPR, Rabu (15/6).

Said Iqbal mencoba mendinginkan suasana dengan menggunakan peneras suara. "Aksi ini tertib, aksi ini damai, semua ikuti prosedur," ujar Said Iqbal dari atas mobil komando.

Melihat masih ada pedemo yang tidak mendengar instruksinya, Said Iqbal pun mengulangi instruksinya dengan nada yang lebih tinggi.

"Jangan ada yang membuat kegaduhan. Dengarkan saya," kata Iqbal.

Sebelumnya diberitakan, massa unjuk rasa menolak pemasangan kawat berduri di depan pagar Gedung DPR MPR RI.

"Apa-apaan ini kawat berduri, tidak seperti biasanya seperti ini," ujar salah satu

pengunjuk rasa dari mobil komando.

Akibatnya, massa yang emosinya tersulut mulai menarik kawat berduri tersebut, dan petugas kepolisian berusaha mencegah aksi pedemo. Keributan pun tak dapat dihindari.

Sebagai informasi, sekitar 10.000 buruh disebut menggelar aksi demonstrasi di depan Gedung DPR/MPR RI, Senayan, Jakarta Pusat, Rabu.

Presiden Partai Buruh Saig Iqbal mengatakan, ada lima tuntutan yang akan disampaikan dalam demo hari ini. Pertama, buruh menolak revisi Undang-Undang (UU) Pembentukan Peraturan Perundang-Undangan (PPP) karena pembahasannya kejar tayang dan tidak melihat partisipasi publik secara luas.

"Kami mendapat informasi, revisi UU PPP hanya dibahas 10 hari di Baleg, padahal UU PPP adalah ibu dari undang-undang, di mana kelahiran semua undang-undang harus mengacu secara

formil ke UU PPP," kata Said dalam keterangannya, Selasa (14/6).

Kedua, buruh menolak Omnibus Law UU Cipta Kerja karena merugikan buruh, seperti contohnya outsourcing seumur hidup, upah murah, PHK mudah, hingga pesangon yang rendah.

"Sama seperti penolakan terhadap UU PPP, dalam menolak UU Cipta Kerja kami juga akan melakukan judicial review, baik formil maupun materiil," kata Said.

"Selanjutnya adalah dengan mengampangkan jangkar pilih parpol dan politisi yang mendukung Omnibus Law UU Cipta Kerja," tutur Said.

Ketiga, buruh menolak masa kampanye pemilu hanya 75 hari, tetapi harus sembilan bulan sesuai undang-undang. Kemudian, dua isu terakhir yang akan diangkat adalah mendesak agar UU PPR (Perlindungan Pekerja Rumah Tangga) segera disahkan dan menolak liberisasi pertanian melalui WTO. ● osm

Plt Wali Kota Bekasi Resmikan Gedung Kejari

KOTABEKASI (IM) - Plt. Wali Kota Bekasi, Jawa Barat, Tri Adhianto meresmikan gedung Kantor Kejaksaan Negeri Bekasi, Jalan Veteran, Kota Bekasi, Rabu (15/6).

Selain megah, pada tampak depan gedung baru tersebut terlihat ornamen gigi balang yang mengusung konsep khas Bekasi pada ukiran papan kayu.

Dalam sambutannya Plt Wali Kota Bekasi Tri Adhianto menyampaikan, saat ini kejaksaan negeri dapat lebih memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dengan selesainya renovasi gedung dimaksud.

"Pelayanan kejar kepada masyarakat sudah sangat siap untuk lebih memberikan pelayanan terbaik. Gedung yang dulu sangat terbatas, sekarang sangat memadai," ujar Tri Adhianto dalam rilis yang diterima, Rabu (15/6).

Acara peresmian Gedung Kejari tersebut juga dihadiri Kepala Kejaksaan Tinggi Provinsi Jawa Barat, Asep Nana Mulyana, Kepala Kejaksaan Negeri Kota Bekasi Laksmi Indriyah dan Forkopimda setempat.

Tri juga menyampaikan



FOTO: HUMAS PEMKOT BEKASI

Plt. Wali Kota Bekasi, Tri Adhianto saat peresmian Gedung Kejari Kota Bekasi, Rabu (15/6).

dengan bangunan megah dan modern yang berbudaya itu, kejar akan memberi pelayanan maksimal karena telah dilengkapi dengan berbagai sarana penunjang.

"Era saat ini telah modern dan sangat maju peradabannya, bisa terlihat ada simbol budaya ada pola khas Bekasi," tutur Tri Adhianto.

Hadirnya gedung baru kejaksaan, masih jata Tri, merupakan bentuk sinergi forkopimda dalam membangun

Kota Bekasi.

"Bentuk sinergi, hubungan yang harmonis dan kompak antara forkopimda salah satunya adalah seperti ini. Pemerintah daerah memberikan hibah, juga mengawal prosesnya, hingga pada saat ini kita panjatkan rasa syukur bersama ada pola khas Bekasi," tutur Tri Adhianto.

Hadirnya gedung baru kejaksaan, masih jata Tri, merupakan bentuk sinergi forkopimda dalam membangun Kota Bekasi lebih baik," tutup Tri. ● mdl

Viral, Aksi Kobi di Salah Satu Kafe Jalan Senopati saat Lera Keributan

JAKARTA (IM) - Viral di media sosial aksi koboi di salah satu kafe yang terletak di kawasan Senopati, Kebayoran Baru, Jakarta Selatan. Saat ini, polisi tengah mendalami aksi koboi tersebut.

Akun Instagram yang mengunggah aksi koboi itu dengan akun @merekam-jakarta pada Selasa, 14 Juni kemarin. Adapun aksi koboi itu disebutkan terjadi pada Minggu, 12 Juni 2022 dinihari, sekitar pukul 00.09 WIB. Terlihat seorang pria menodongkan benda mirip pistol pada orang lainnya.

Disebutkan, kalau pria yang memakai topi dan memegang benda mirip pistol itu ten-

gah melera aksi keributan yang terjadi di sebuah bar dan kafe kawasan Senopati. Tampak pria bertopi itu mendorong seseorang dan menodongkan benda mirip pistol itu seolah menyuruh orang untuk pergi dari lokasi.

Kasat Reskrim Polres Jakarta Selatan, AKBP Ridwan Soplanit mengatakan, polisi saat ini tengah mendalami peristiwa yang viral tersebut.

Pihaknya belum bisa berbicara banyak terkait kronologi kejadian itu, dan apakah benar benda tersebut merupakan senjata api atau bukan.

"Masih kita dalam, nanti kita periksa dahulu," tandasnya. ● ber

Empat Kendaraan Tabrakan Beruntun di Tol Jakarta-Cikampek, Lalin Tersendat

BEKASI (IM) - Empat kendaraan terlibat kecelakaan beruntun di Tol Jakarta-Cikampek, tepatnya di wilayah Jatibening, Rabu (15/6). Akibat kejadian tersebut sempat membuat lalu lintas tersendat.

Berdasarkan unggahan di media sosial, terlihat kecelakaan kendaraan berada pada ruas lajur paling kanan. Dua kendaraan bus dan dua mobil pribadi terlihat berhenti. Diduga keempat kendaraan tersebut merupakan kendaraan yang terlibat tabrakan beruntun.

Di lokasi kejadian terlihat sejumlah polisi tengah mengatur lalu lintas. Kendaraan lainnya diarahkan menggunakan tiga lajur ter kiri untuk meng-

hindari adanya kecelakaan tersebut. Selain polisi, mobil derek terlihat sudah bersiaga di lokasi.

"Sudah berhasil dievakuasi. Kendaraan sudah di bahu jalan," kata Kanit Induk PJR Tol Jakarta Cikampek, Kopol Rikky Akmaja, Rabu (15/6).

Polisi, kata Rikky, masih menyelidiki penyebab kecelakaan tersebut. Sejumlah pihak pun masih dimintai keterangannya. "Sementara didalami," katanya.

Rikky memastikan tidak ada korban jiwa dalam insiden tersebut. Menurutnya, ada satu korban yang mengalami luka ringan dan langsung mendapatkan penanganan medis.

"Empat kendaraan terlibat, Alhamdulillah tidak ada korban jiwa," katanya. ● osm

PT. GETINGE MEDICAL INDONESIA
Berkedudukan di Jakarta Selatan
("Perseroan")

PENGUMUMAN

Perseroan dengan ini mengumumkan bahwa pemegang saham dalam Perseroan akan menjual dan mengalihkan sebagian besar saham miliknya ("Transaksi").

Untuk memenuhi kewajiban pengumuman sebagaimana diperrarakan dalam Undang-undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, diberitahukan bahwa bagi Kreditor dan pihak lainnya yang memiliki keberatan atas Transaksi tersebut dapat menyampaikan keberatannya kepada Perseroan selambat-lambatnya 30 (tiga puluh) hari setelah tanggal pengumuman ini.

16 Juni 2022
Direksi

PT. GETINGE MEDICAL INDONESIA
Infinite Office, Bellezza BSA 1st Floor Unit 106,
Jl. Lestari Group Utara, Kabayoran Lama
Jakarta Selatan - DKI Jakarta

PENGUMUMAN

Direksi Perseroan PT KERTA GAYA PUSAKA, berkedudukan di Jakarta Pusat, dengan ini mengundang segenap para pemegang saham untuk menghadiri Rapat Umum Luar Biasa Para Pemegang Saham PT. KERTA GAYA PUSAKA yang diselenggarakan:

Pada hari/tanggal : Selasa, 12 Juli 2022
Tempat Rapat : Notaris - PPRAT
: Jl. KH. Hasyim Ashari No. 5,
Petojo Utara, Gambir, Jakarta
- 10130
Telp. 021-2984 5045,
Hp. 0812 9147 2000
Email:
notaris.fidiana@gmail.com

Pukul : 13.00 WIB
Dengan acara Rapat : - Pembukaan
- Pembahasan Perubahan
Direksi dan Komisaris
- Penutup

Demikian undangan ini harap diperhatikan.
Jakarta, 16 Juni 2022
DIREKTUR UTAMA
DRS. MUKTIYONO SURYOPUTRO